

## Der AFU stellt vor: Ziele und Arbeit des Vereins

Seit der Gründung des Vereins im Jahre 1996 verfolgt der Arbeitskreis Friedländer Unternehmen die Zielsetzung unternehmerische Interessen im Gemeindegebiet zu vertreten und die regionale Wirtschaft zu fördern. Außerdem leistet der AFU durch die Vernetzung regionaler Wirtschaftskreisläufe einen wichtigen Beitrag zu einer zukunftsfähigen Entwicklung der Region. Neben zahlreichen Veranstaltungen zur Weiterbildung der Unternehmer werden im Rahmen der monatlichen Stammtische auch Informationsabende für die Öffentlichkeit angeboten. Die Unternehmen des AFU kooperieren untereinander und bieten u.a. mittlerweile 'schlüsselfertige Renovierungen und Sanierungen' an. Darüber hinaus leistet der Verein eine umfassende regionale und überregionale Öffentlichkeitsarbeit. Die Voraussetzung dafür liegt in dem ehrenamtlichen Engagement der einzelnen AFU-Mitglieder und insbesondere die beispielhaften Vorstandsarbeit der Unterstützung der Gemeinde. Am Freitagabend, den 15. November 2013 findet um 20.00 Uhr im Landhaus Biewald in Friedland die diesjährige Jahreshauptversammlung statt. Der Verein lädt Interessierte recht herzlich ein, einmal "Vereinsluft zu schnuppern".

